

Violinista de Arnsber ayuda en Guatemala



Stephanie Appelhans, violinista de Arnsberg, junto con su colega de estudios el pianista, Marco Sanna, toma en sus manos la iniciativa de brindar un concierto en Rittersaal, a beneficio de una joven orquesta en Guatemala, a la cual podrán ayudar con las donaciones. Foto: Albrecht

orquesta, con la que Stephanie Appelhans ha construido ya una estrecha relación desde hace un tiempo. A partir del próximo lunes, ella utilizará su descanso del semestre para apoyar el trabajo de jóvenes músicos prometedores a través de su propio compromiso.

"El impulso me lo dio mi primera maestra privada de violín", comenta Stephanie. Christiane Treeck, quien naturalmente no ha escapado de atender este maravilloso concierto el domingo, logró finalmente trabajar con una organización, a la cual apoyaba en la formación de músicos en Guatemala – actualmente ya no es así-

"Lo que estos jóvenes músicos realizan allá es increíble, el dinero para pagar sus propios instrumentos lo han ganado del cultivo de hortalizas", dijo Treeck. A partir de este compromiso personal, la violinista Arnsberg se inspiró y decidió informarse sobre las condiciones y posibilidades. "Cultura en realidad existe sólo en la capital", amplió.

Cambiar eso es un objetivo, para ello desea inspirar al círculo de violinistas profesionales internacionales de la Academia de música. Para septiembre, Stephanie dará clases a la próxima generación. En su equipaje, la primera recaudación – cuerdas necesarias para el violín-, las cuales recaudó en la Universidad de Berlín. Mientras que la Fundación Konrad Adenauer se ocupa del boleto, los gastos de "alojamiento y comida" corren por su cuenta.

"A estos estudiantes, simplemente es un deber apoyarlos", entusiasmada por el éxito del proyecto, que depende de formación profesional que voluntarios brinden en el extranjero. Más ayuda en forma de notas, cuerdas, atriles o instrumentos son bienvenidos!

Arnsberg: KBS Arnsberg | La Sala de los Caballeros del antiguo ayuntamiento, de Arnsberg se llenó el domingo hasta el último asiento: sin aparente esfuerzo la violinista Stephanie Appelhans de Arnsberg logró una gran audiencia para el show - y su proyecto actual.

Por casi dos horas, Stephanie Appelhans y el pianista Marco Sanna tocaron para los invitados. Bajo el título "Orquesta juvenil de Balanyá" y mediante donaciones, hemos apoyado juntos a jóvenes músicos de América del Sur.

El título del concierto benéfico del domingo es el mismo nombre de la